



Pangdam IV Diponegoro Tinjau TMMD Reg 121 Kodim 0723 Klaten

Agung widodo - JATENG.KWRI.OR.ID

Aug 5, 2024 - 14:41



Pangdam IV Diponegoro Tinjau TMMD Reg 121 Kodim 0723 Klaten

[Klaten](#) - Pangdam IV /Diponegoro Mayjen Deddy Suryadi,S.IP., M.Si melihat

langsung [TMMD Reg 121 Kodim 0723/ Klaten](#) di [Desa Tambong Wetan](#) Kec Kalikotes [Kab Klaten](#) yang didampingi oleh Danrem 074 /Warastratama Kolonel Inf Ali Akwan, S.I.P, , Aster Kasdam IV Diponegoro Kolonel Inf Lukman Hakim serta Dandim 0723/ Klaten Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo. Senin (5/8/2024)

Kedatangan Pangdam langsung meninjau Komando Taktis (Kotis) dan menerima paparan pelaksanaan TMMD Reg 121 yang disampaikan oleh Dandim 0723 /Klaten.

Dalam paparannya Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo melaporkan bahwa sasaran fisik berupa betonisasi jalan sepanjang 847 m lebar 3,5 m tinggi 15 cm, pembuatan talud sepanjang 820 m lebar 30 cm tinggi rata rata 1,2 m, Rehab RTLH 7 unit, Jambanisasi 5 unit, dan program pompanisasi 3 unit. Selain itu juga dilaksanakan beberapa penyuluhan mulai dari wawasan kebangsaan, bahaya narkoba dan juga bahaya judi online serta penyuluhan stunting.

" Sasaran Betonisasi jalan dan Jembatan adalah membuka jalan baru dan sebelumnya belum ada, atas keiklasan dan keputusan warga maka dibuatkanlah jalan dan jembatan baru yang merupakan akses untuk para petani ke sawahnya, " ungkapnya

Dandim juga menyampaikan bahwa sasaran fisik Rehab RTLH 5 unit selesai dan 2 unit masih proses finising. Sedangkan talud selesai 33,76 %, jembatan 48,78 % sumur bor artesis 46 % sumur bor persawahan 100 % sedangkan untuk betonisasi jalan proses droping material dan pengurukan lokasi untuk selanjutnya dapat di cor beton.

Usai menerima paparan, Pangdam IV/ Diponegoro melihat langsung pengerjaan pembuatan talud dan pembuatan jembatan di Desa Tambong Wetan Kec Kalikotes Kab Klaten.

Pada kesempatan tersebut, Pangdam juga berharap dengan adanya TMMD tersebut seluruh sasaran dapat terselesaikan tepat waktu dan hasilnya dapat bermanfaat serta berdampak positif untuk masyarakat Desa Tambong Wetan.

" Dibuatnya jembatan dan buka jalan baru semoga dapat bermanfaat bagi para petani, hasil panen meningkat dan juga akses pertanian menjadi lancar, " tandas Pangdam

Pada kunjungannya tersebut Panglima Kodam IV/ Diponegoro juga menyempatkan diri untuk menyapa pasukan dan warga Desa Tambong Wetan yang berada dilokasi sasaran TMMD Reg 121 Kodim/ 0723 Klaten. [\(Red\)](#)